LÍNEA DIRECTA PSÍQUICA LLAME AL 1-800-TRO-UBLE 10 MINUTOS GRATIS (LAS CONSECUENCIAS DURARÁN MUCHO MÁS)

# PSÍQUICOS, ASTROLOGÍA, HORÓSCOPOS, LECTURA DE LA MANO, TAROT, ADIVINOS, CANALIZACIÓN, TABLA OUJA, MÉDIUMS Y SESIONES DE ESPIRITISMO

¿Qué tienen en común todas estas cosas? Las personas han recurrido a ellas en su búsqueda de consuelo y verdad. Quienes recurren a ellas buscan información, normalmente sobre su propio futuro. A veces intentan averiguar información que creen que solo pueden conocer los difuntos. En todos los casos, esto queda fuera del ámbito de la ciencia y entra en el terreno de lo sobrenatural, lo que me recuerda una cita que escuché de Ralph Abernathy: «No sé lo que depara el futuro, pero sé quién tiene el futuro en sus manos». Irónicamente, las personas que recurren a todas las formas de astrología están tratando de descubrir conocimientos sobre el futuro. Estas mismas personas algún día responderán ante Aquel que realmente controla el futuro: DIOS. Algunas personas tienen la impresión de que cosas como la astrología son científicas e incluso están permitidas en la Biblia. Para este estudio, trataré los siguientes temas.

- \* ¿Es científica la astrología?
- \* ¿La astrología y los fenómenos psíquicos están aprobados en la Biblia?
- \* Si la astrología, los psíquicos y otras prácticas similares no son científicas, ¿por qué la gente recurre a ellas?
- \* ¿Condena la Biblia la astrología, los psíquicos, los horóscopos, la quiromancia, las cartas del tarot, los adivinos, la canalización, las tablas Ouija, los médiums, las sesiones de espiritismo y otras prácticas similares? (Y si es así, ¿por qué?)
- \* Incluso si la Biblia condena estas cosas, ¿por qué debería importarnos?

#### ¿Es científica la astrología?

Las afirmaciones de que la astrología tiene base científica han suscitado críticas de científicos de todo el mundo. U.S. News & El Report publicó un interesante artículo al respecto el 24 de mayo de 1976. En relación con la astrología, el artículo afirma que «... los científicos se burlan de tales creencias». El artículo continúa diciendo: «Un grupo de 186 eminentes científicos estadounidenses publicó recientemente una extensa declaración en la que afirmaba que no hay pruebas científicas que respalden [la astrología]. La declaración fue redactada por el profesor Bart Bok, antiguo presidente de la Sociedad Astronómica Americana y profesor emérito de astronomía de la Universidad de Arizona. Apareció en la revista Humanist, publicada por la Asociación Humanista Americana, y entre los firmantes de la declaración se encontraban 18 premios Nobel».

Este mismo artículo nos da un ejemplo de una predicción basada en la astrología. «Unas semanas antes de la primera órbita alrededor de la Luna de la tripulación del Apolo 8, la Federación Británica de Astrólogos hizo esta profecía: "La probabilidad de que se produzcan cambios graves en la personalidad de los tres astronautas durante este viaje es muy alta. Júpiter y Urano están en conjunción por primera vez en 14 años, y la influencia de estos planetas es muy fuerte". Los responsables espaciales ignoraron la advertencia. La misión fue un éxito». La conclusión de estos científicos fue la siguiente: «Todo el sistema de la astrología es autodestructivo. Imagínese que todas las decisiones de su vida se tomaran lanzando una moneda al aire. Esa es la probabilidad que tiene de tomar la decisión correcta utilizando la astrología».

Teniendo en cuenta que la astrología no tiene base científica y ha demostrado ser poco fiable, ¿no es más lógico tomar decisiones utilizando el sentido común y el razonamiento?

**1. ¿Se aprueban la astrología y los fenómenos psíquicos en la Biblia?** Conozco dos ejemplos que intentan respaldar estas prácticas con la Biblia.

**Los Reyes Magos** que siguieron una estrella para encontrar al niño Jesús: se afirma que seguir una estrella para encontrar a una persona es practicar astrología.

Algunos han afirmado que Daniel utilizó poderes psíquicos para saber lo que soñó el rey Nabucodonosor en el capítulo 2 del libro de Daniel.

En respuesta a 1): la palabra «magos», tal y como aparece en el capítulo 2 de Mateo, también se traduce como «sabios». Este término puede atribuirse a un astrólogo. Esto no quiere decir que todos los «sabios» practicaran la astrología. Muchas personas han intentado adivinar quiénes eran exactamente estos hombres. Pero se trata solo de conjeturas; nadie lo sabe con certeza. Sin embargo, el hecho es que la Biblia condena la astrología y el contexto de este pasaje no la aprueba ni la condena. Tampoco parece tratarse de una estrella ordinaria. Cuando estudiamos este pasaje en Mateo, encontramos lo siguiente:

La estrella se movió para que los magos pudieran seguirla. La estrella se detuvo y pudo indicar el lugar exacto donde se encontraban Jesús y sus padres.

Al parecer, la estrella desapareció de la vista durante un tiempo y luego volvió a ser visible.

No conocemos el pasado de estos sabios. Sabemos que vinieron a buscar al Rey de los judíos para adorarlo. Esto parecería improbable para un astrólogo, teniendo en cuenta que Dios condena la astrología.

El hecho de que los hombres esperaran que una estrella los guiara al Rey de los judíos parece implicar que los Reyes Magos interpretaron Números 24:17 como una señal para encontrarlo. ¿Por qué otra razón esperarían que una estrella los guiara al Rey de los judíos? Si conocían este pasaje del Antiguo Testamento, es probable que también supieran que el Antiguo Testamento condenaba la práctica de la astrología. ¿Cómo podría un astrólogo estudiar una estrella que no estaba allí antes? Se nos dice que la estrella «apareció» (Mateo 2: 7-10). Las pruebas demuestran que no se trataba de una observación estelar habitual, sino más bien de la mano de Dios para guiar a los magos hacia Jesús. Este fenómeno temporal parece no tener otro propósito que el indicado. Sin duda, no tenía ningún significado astrológico.

Si se quisiera atribuir un significado a este acontecimiento, tendría que ser el de adorar a Jesús. Eso es precisamente lo que hicieron los Reyes Magos.

### 2. ¿Utilizó Daniel poderes psíquicos?

En respuesta a la pregunta 2): Para demostrar que esto no es cierto, basta con examinar el contexto. El acontecimiento histórico descrito en este capítulo es digno de mención. El rey Nabucodonosor tuvo un sueño que le perturbó enormemente. Llamó a los magos, a los astrólogos, a los hechiceros, a los caldeos (sabios) y demás. Les dijo que no solo debían interpretar el sueño, sino que también debían decirle lo que había soñado. Si no hacían lo que les pedía, los mandaría matar. Daniel fue el único que pudo decirle al rey lo que había soñado, así como la interpretación. Sin embargo, Daniel no se atribuye el mérito de este logro. En el versículo 18 de Daniel 2 encontramos que Daniel buscó al Señor para obtener la respuesta al misterio. El versículo 22 muestra que solo Dios podía revelar el misterio del sueño a Daniel. En los versículos 27-28, Daniel le dice específicamente al rey que «ni los sabios, ni los hechiceros, ni los magos, ni los adivinos pueden declararlo al rey. Sin embargo, hay un Dios en el cielo que revela los misterios, y El ha dado a conocer al rey Nabucodonosor lo que sucederá en los últimos días». Sabemos que Daniel no solo le contó al rey lo que había soñado, sino que también le dio la interpretación correcta de ese sueño. Algunos de los acontecimientos aquí descritos coinciden con las profecías del fin de los tiempos que encontramos en el libro del Apocalipsis. Se puede demostrar que la historia ha seguido, y sigue, la interpretación que Daniel hizo del sueño del rey Nabucodonosor, revelada por el Señor. La diferencia entre lo que hizo Daniel y lo que hace un psíquico es una cuestión de a quién se recurre en busca de la respuesta. Daniel buscó al Señor; los psíquicos no. Hay quienes afirman que obtienen su información del Señor y cuentan acontecimientos del futuro. La Biblia nos dice que si no son 100 % correctos todo el tiempo, sus mensajes no son de Dios (Deuteronomio 18:18-22).

## Si la astrología, los psíquicos y otras prácticas similares no son científicas, ¿por qué la gente recurre a ellas?

Supongo que la verdad es que a veces funciona. Hay quienes predicen con precisión acontecimientos futuros. Sin embargo, a diferencia de Dios y sus profetas en la Biblia, no siempre aciertan. Si una persona habla con un vidente o un astrólogo y le dan alguna información que se cumple, es fácil que se vea envueltos en volver a buscar más información. Cuando la información es correcta, puede resultar emocionante. Tenemos un ejemplo en el Nuevo Testamento de una chica que se ganaba la vida adivinando el futuro. Su mensaje, registrado en el libro de los Hechos, era correcto.

Hechos 16:16-19: «Y sucedió que, mientras íbamos al lugar de oración, nos salió al encuentro una esclava que tenía un espíritu de adivinación, la cual daba mucho lucro a sus amos con sus adivinaciones. Ella se pegó a Pablo y a nosotros, y gritando decía: "Estos hombres son siervos del Dios Altísimo, que os anuncian el camino de la salvación". Y continuó haciéndolo durante muchos días. Pero Pablo, muy molesto, se volvió y dijo al espíritu: "¡Te ordeno en nombre de Jesucristo que salgas de ella!". Y en ese mismo momento salió. Pero cuando sus amos vieron que su esperanza de ganancia se había ido, se apoderaron de Pablo y Silas y los arrastraron a la plaza, delante de las autoridades».

Me gustaría que tomaran nota de un par de cosas que podemos deducir de este pasaje.

Es posible que un adivino tenga conocimiento de algo que es realmente cierto. El conocimiento de la muchacha sobre este y otros acontecimientos futuros no provenía de Dios. Sus amos incluso reconocieron que no obtendrían más ganancias de ella después de que el espíritu fuera expulsado. Este no es un caso aislado en el que un espíritu que no era de Dios reconoció una verdad. Por ejemplo, en el capítulo 8 de Mateo, los demonios que poseían a dos hombres declararon que Jesús era el Hijo de Dios.

El poder de Dios es más fuerte que el de un espíritu maligno. Pablo pudo ordenar a este espíritu en nombre de Jesús que se apartara de la niña.

¿Condena la Biblia la astrología, los psíquicos, los horóscopos, la quiromancia, las cartas del tarot, los adivinos, la canalización, la ouija, los médiums, las sesiones de espiritismo y otras prácticas similares? (Y si es así, ¿por qué?)

Hay muchas formas en que las personas intentan averiguar el futuro y otros acontecimientos desconocidos. Lo que todas tienen en común es que ninguna de ellas tiene base científica. Ninguna busca a Dios para obtener la respuesta, lo cual es irónico, porque Él lo sabe todo y Dios nunca se equivoca. Veamos qué dice la Biblia sobre estas cosas.

Exodo 22:18: «No dejarás que viva la hechicera».

Levítico 19:31: «No os volváis a los médiums ni a los espiritistas; no los busquéis para que no os contaminéis con ellos. Yo soy el Señor vuestro Dios».

Levítico 20:6: «Al que se dirija a los adivinos y a los espiritistas, para prostituirse tras ellos, yo también le volveré mi rostro y lo exterminaré de entre su pueblo».

Levítico 20:27: «El hombre o la mujer que sean médium o espiritista serán condenados a muerte. Serán apedreados, y su sangre recaerá sobre ellos».

Deuteronomio 18:9-15: «Cuando entres en la tierra que el Señor tu Dios te da, no aprenderás a imitar las cosas detestables de esas naciones. No se encontrará entre vosotros nadie que haga pasar a su hijo o a su hija por el fuego, ni adivino, ni agorero, ni hechicero, ni encantador, ni adivino, ni médium, ni espiritista, ni quien consulte a los muertos. Porque cualquiera que hace estas cosas es abominable para el Señor, y por estas abominaciones el Señor tu Dios los expulsará de tu presencia. Seréis irreprochables ante el Señor vuestro Dios. Porque esas naciones que vais a despojar escuchan a los adivinos y a los augures, pero a vosotros, el Señor vuestro Dios, no os ha permitido hacerlo. El Señor vuestro Dios os suscitará un profeta como yo, de entre vosotros, de entre vuestros hermanos, y le escucharéis.

1 Samuel 15:23: «Porque la rebelión es como el pecado de la adivinación, y la insubordinación es como la iniquidad y la idolatría. Por cuanto has desechado la palabra del Señor, él también te ha desechado para que no seas rey». (Aquí se le dijo a Saúl que la rebelión, al igual que la adivinación, era un pecado. Como no obedeció al Señor, fue rechazado como rey).

1 Crónicas 10:13-14: <u>«Así murió Saúl por su pecado contra el Señor,</u> porque no guardó la palabra del Señor, <u>y porque consultó a una adivina y no consultó al Señor</u>. Por eso lo mató y entregó el reino a David, hijo de Isaí».

2 Crónicas 33:6: «Hizo pasar a sus hijos por el fuego en el valle de Ben-hinnom; practicó la brujería, la adivinación, la hechicería y consultó a médiums y espiritistas. Hizo mucho mal ante los ojos del Señor, provocándole a ira».

Isaías 8:19: «Y cuando os digan: "Consultad a los médiums y a los espiritistas que susurran y murmuran", ¿no consultará un pueblo a su Dios? ¿Consultarán a los muertos en nombre de los vivos?».

Isaías 44:24-25: «Así dice el Señor, tu Redentor, el que te formó desde el seno materno: <u>"Yo, el Señor,</u> soy el creador de todas las cosas, yo solo extendí los cielos y desplegué la tierra sin ayuda, <u>frustré los presagios de los jactanciosos</u>, <u>ridiculicé a los adivinos</u>, <u>hice retroceder a los sabios y convertí su sabiduría en necedad"».</u>

Isaías 47:12-14: «Permaneced ahora en vuestros hechizos y en vuestras muchas brujerías con las que os habéis afanado desde vuestra juventud; quizá podáis sacar provecho, quizá podáis causar temblor. Estáis cansados de vuestros muchos consejos; que se levanten ahora los astrólogos, los que profetizan por las estrellas, los que predicen por las lunas nuevas, y os salven de lo que va a venir sobre vosotros. Mirad, se han convertido en paja, el fuego los quema; no pueden librarse del poder de la llama; no habrá carbón para calentarse, ni fuego ante el cual sentarse».

Jeremías 14:14: «Entonces el Señor me dijo: "Los profetas profetizan mentiras en mi nombre. Yo no los he enviado, ni les he mandado, ni les he hablado; profetizan visiones mentirosas, adivinaciones, vanidades y engaños de su propio corazón"».

Jeremías 29:8-9: «Porque así dice el Señor de los ejércitos, el Dios de Israel: <u>No dejéis que os engañen vuestros profetas que están en medio de vosotros</u>, ni escuchéis los sueños que ellos sueñan. Porque os profetizan mentira en mi nombre; yo no los envié, dice el Señor».

Ezekiel 13:6-9: «Ven falsedad y adivinación mentirosa los que dicen: "El Señor declara", cuando el Señor no los ha enviado; sin embargo, esperan que se cumpla su palabra. ¿No has visto una visión falsa y has hablado una adivinación mentirosa cuando has dicho: "El Señor declara", cuando no soy yo quien ha hablado? Por lo tanto, así dice el Señor Dios: "Porque has hablado falsedad y has visto una mentira, por eso he aquí que yo estoy contra ti", declara el Señor Dios. Así estará mi mano contra los profetas que ven visiones falsas y pronostican mentiras. No tendrán lugar en el consejo de mi pueblo, ni serán inscritos en el registro de la casa de Israel, ni entrarán en la tierra de Israel, para que sepáis que yo soy el Señor Dios».

Zacarías 10:2: «Porque los terafines hablan iniquidad, y <u>los adivinos ven visiones</u> mentirosas, y cuentan sueños falsos; consuelan en vano. <u>Por eso el pueblo anda errante como ovejas, afligido, porque no hay pastor».</u>

Malaquías 3:5: <u>«Entonces me acercaré a vosotros para el juicio, y seré un testigo veloz contra los hechiceros</u>, contra los adúlteros, contra los que juran falsamente, contra los que oprimen al jornalero en su salario, a la viuda y al huérfano, y contra los que apartan al extranjero, y no temen a mí, dice Jehová de los ejércitos».

Mateo 24:24: «Porque se levantarán falsos Cristos y <u>falsos profetas</u>, y harán grandes señales y prodigios, para engañar, si fuera posible, aun a los escogidos». La palabra griega que aquí se traduce como <u>«falsos profetas»</u> en nuestra Biblia en inglés es definida por Strong como «un profeta espurio, es decir, un falso adivino o un impostor religioso».

Hechos 19: 17-20: «Y esto se dio a conocer a todos, tanto a judíos como a griegos, que vivían en Éfeso, y el temor cayó sobre todos ellos, y el nombre del Señor Jesús era magnificado. Muchos de los que habían creído acudían confesando y revelando sus prácticas. Y muchos de los que practicaban la magia trajeron sus libros y los quemaron a la vista de todos, y calcularon el precio de ellos y lo hallaron cincuenta mil piezas de plata. Así que la palabra del Señor crecía poderosamente y prevalecía».

Como se puede ver en las Escrituras, Dios está definitivamente en contra de tales prácticas. Las razones por las que Dios está en contra de estas prácticas se pueden ver en las Escrituras que acabamos de leer.

- \* El pueblo debe consultar a Dios (Isaías 8:19).
- \* Están profetizando mentiras y engaños de su propia mente (Jeremías 14:14).
- \* Están engañando y desviando a la gente (Jeremías 29:8-9, Ezequiel 13:6-9, Mateo 24:24).
- \* Por culpa de ellos, el pueblo está afligido y vaga como ovejas (Zacarías 10:2).

El Diccionario Ilustrado de la Biblia de Nelson resume la astrología de la siguiente manera: «El desprecio de la Biblia por la astrología se ve más claramente en su prohibición de cualquier técnica que ayude a predecir el futuro. La astrología asume que Dios no controla la historia. Asume que la historia está gobernada por los asuntos de los dioses paganos, tal y como se revela en el movimiento de los planetas. El creyente sabe que un Dios soberano gobierna este mundo. También sabe que recurrir a la astrología es negar la vida de fe por la que uno confía en Dios y no en sus estrellas de la suerte para el futuro».

#### Incluso si la Biblia condena estas cosas, ¿por qué debería molestarnos?

Estas prácticas deberían molestar mucho al cristiano. Dios se pronuncia enérgicamente en contra de estas cosas y disciplina a aquellos a quienes ama (Hebreos 12:6). Además, el cristiano debe considerar lo que dijo Jesús en Lucas 6:46: «¿Por qué me llamáis, "Señor, Señor", y no hacéis lo que yo digo?».

En cuanto a los no cristianos, todo lo que puedo decir es que el temor del Señor es el principio de la sabiduría (Salmo 111:10). Aparte de Jesucristo, una persona va al infierno. Incluso un solo pecado en toda tu vida te mantendrá fuera del cielo, sin la aceptación de Jesús y su sacrificio expiatorio. Supongo que si quieres seguir la astrología y otras cosas por el estilo en lugar de a Dios, puedes hacerlo. Si ya estás rechazando a Jesucristo, ¿qué más da que te involucres en esas cosas? Sin Jesús, pasarás la eternidad en el infierno de todos modos. Sin embargo, creo que sería mucho más sensato arrepentirse y volverse al Señor.